

## CHRONIQUE.

---

M. Victor de Laprade a été appelé à occuper, dans la Faculté des Lettres, la chaire de littérature française. Son cours commencera mardi, 7 décembre, et aura lieu à une heure, au Palais-des-Arts. Le choix que vient de faire M. de Salvandy est des plus honorables pour notre ville, où M. de Laprade s'est acquis, par son caractère et son talent, les sympathies les mieux méritées.

— Depuis quelques jours se trouve dans notre ville M. Henri Roland, jeune compositeur italien, auteur de la partition de *Françoise de Rimini* et de la musique d'un ballet : *la Fille de Feu*, que M. St-Léon a transporté sur la scène de l'Opéra de Paris, sous le titre de *la Fille de Marbre*. Il nous a été donné de juger de la valeur de cet artiste et comme compositeur et comme exécutant. Ses productions et son jeu sont remarquables par la verve et la chaleur. Nous avons regretté de ne pouvoir apprécier son talent de compositeur dans tout son jour, c'est-à-dire, sur notre scène, avec le secours de l'orchestre et des chœurs.

— *Le Jardin d'Hiver* va inaugurer son ouverture par une grande fête musicale qui aura lieu les premiers jours de décembre et dans laquelle se feront entendre les sœurs Milanollo, ces deux prodiges, qui ont laissé parmi nous un si profond souvenir.

— L'église d'Ainay vient d'enrichir son apside de vitraux d'une couleur harmonieuse et d'une naïve composition. Ils représentent les principales phases de la vie du Christ. Nous ne pouvons